



Les paroisses – d'Astorville - Bonfield - Corbeil – Parishes

«On unceded land of the Algonquin Nation»

Paroisse St-Thomas d'Aquin Parish / Paroisse Ste-Bernadette Parish **Paroisse Sacré-Cœur de Jésus / Sacred Heart of Jesus Parish**

1994 Corbeil Rd. Corbeil ON POH 1K0 / TEL: 705-482-7999 Courriel/Email: abcparishes@gmail.com

Les heures de bureau: mardi et jeudi, 10h00 à 15h00 Office hours: Tues & Thurs. 10am - 3pm

ourabcparishes.com

 Suivez-nous sur / Follow us at Paroisses A-B-C Parishes 

Curé/Administrator : Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.M.

Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0 TEL : 705-744-5391

courriel/email: stannemattawa@gmail.com



Dimanche 30 mars 2025 // Sunday March 30, 2025

4^e dimanche du Carême / 4th Sunday of Lent

Calendrier liturgique / Liturgical Schedule

CETTE SEMAINE :

			<u>Fête/Celebration</u>	<u>Intentions de messe/Mass Intentions</u>
Samedi 29 mars Lecteur/Reader: Bea Lockhart	16h30	Corbeil EN / FR	<u>4^e dimanche du Carême</u> 4th Sunday of Lent	† Roseanne Lamarche-Cushing par/by Ron & Lorraine St-Pierre
Dimanche 30 mars	8h30	Bonfield EN / FR		† Oscar & Eric Gagne par/by Jules & Ann Gagne Famille
Dimanche 30 mars	10h30	Mattawa EN / FR		

LA SEMAINE PROCHAINE:

Samedi 05 avril Lecteur/Reader: Aline Coote	16h30	Corbeil FR / EN	<u>5^e dimanche du Carême</u> 5th Sunday of Lent	† Norman & Marguerite Martel par/by Michel & Claudette Martel
Dimanche 06 avril	8h30	Bonfield FR / EN		† Rev. Brady McNamara par/by la succession / the estate
Dimanche 06 avril	10h30	Mattawa FR / EN		

<u>LA SEMAINE DERNIÈRE :</u> <u>LAST WEEK (22-23 mars) :</u>	<u>La Participation</u> <u>Attendance</u>	<u>Offrandes / Offerings</u>	<u>Fonds de réparation et d'entretien</u> <u>Repair & Maintenance Fund</u>
Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil)	50	\$410.00	\$0.00
St-Thomas d'Aquin (Astorville)	-	\$175.00	\$0.00
Ste-Bernadette (Bonfield)	42	\$830.10	\$0.00



JUBILEE 2025 Official site of the Jubilee <https://www.iubilaeum2025.va/en.html>

Calendar of Major Events: pembrokediocese.com/jubilee-2025/

Jubilee 2025: Pilgrims of Hope

Jubilee Rome 2025: Young Catholics from the Archdiocese of Ottawa-Cornwall are organizing a pilgrimage to Rome for the Jubilee **July 27 – August 6**. This pilgrimage is primarily aimed at young adults (ages 18-40), though it is open to all who are interested. Email ottawayouthjubilee@gmail.com for full trip and registration details. **Hurry – only 8 spots available!**

Jubilé Rome 2025 : *Les jeunes catholiques de l'archidiocèse d'Ottawa-Cornwall organisent un pèlerinage à Rome pour le Jubilé, du 27 juillet au 6 août. Ce pèlerinage s'adresse principalement aux jeunes adultes (18-40 ans), bien qu'il soit ouvert à tous ceux qui sont intéressés. Envoyez un courriel à ottawayouthjubilee@gmail.com pour obtenir tous les détails concernant le voyage et l'inscription. Dépêchez-vous - il ne reste que 8 places !*

Pilgrimage – to Quebec's Major Shrines: Fr. Réal Ouellette is organizing a bilingual pilgrimage to Quebec's Major Shrines, **May 26 – 28, 2025**. Coach bus leaves from Pembroke. Minimum of 40 pilgrims needed (max 50). More information available at : <https://sites.google.com/view/sjbpbroke>. Flyers are available at the entrances of Sacré-Cœur and Ste-Bernadette.

Pèlerinage - aux grands sanctuaires du Québec : *Le père Réal Ouellette organise un pèlerinage bilingue aux grands sanctuaires du Québec, du 26 au 28 mai 2025. L'autobus part de Pembroke. Un minimum de 40 pèlerins est nécessaire (maximum 50). Pour plus d'information : <https://sites.google.com/view/sjbpbroke>. Des dépliants sont disponibles aux entrées du Sacré-Cœur et de Ste-Bernadette.*



ABC Parishes Lenten Retreat : « How to Lent »

We'd like to thank everyone who joined us for Week # 2, which was led by the CWL (24 were in attendance). Please think about joining us for **Week #3** (April 1st) which will be led by the Knights of Columbus. The evening starts at **6:30pm** with the Stations of the Cross followed by the video series “**How to Lent**”. This is a great opportunity to bring a friend or a family member to church, as we pray and meditate on the last pivotal moments of Christ's life and learn more about our faith through this video series. The last evening will be held April 8th.

Retraite de carême des paroisses ABC : « Comment faire le carême ».

Nous aimerions remercier tous ceux qui se sont joints à nous pour la deuxième semaine, qui était dirigée par le CWL (24 personnes étaient présentes). Pensez à vous joindre à nous pour la semaine 3 (1er avril) qui sera animée par les Chevaliers de Colomb. La soirée débutera à 18h30 par le chemin de croix, suivi de la série de vidéos « Comment faire le carême ». C'est une excellente occasion d'amener un ami ou un membre de la famille à l'église alors que nous prions et méditons sur les derniers moments cruciaux de la vie du Christ et que nous en apprenons davantage sur notre foi grâce à la série de vidéos. La dernière soirée aura lieu le 8 avril.

Bishop Brehl Letter re: Lenten Collection (April 5-6th)

Please see the appeal below from Bishop Brehl with regards to the Lenten Collection in support of Development and Peace. The collection envelope for this campaign can be found in your church box of envelopes (dated April 6th) to be collected at all Masses next weekend.



March 25, 2025

Dear Brothers and Sisters in Christ,

In this Jubilee year Pope Francis has called us to be Pilgrims of Hope. It is in response to this call that Development and Peace—Caritas Canada, the official international solidarity organization of the Canadian Catholic Church, is joining the global campaign *Turn Debt into Hope*. In the Scriptures, the Jubilee is characterized by three actions: the land is left to rest, slaves are set free, and debts are forgiven. Our Church calls on the faithful to continue to live out this tradition today.

In the spirit of the biblical Jubilee tradition, we join with Caritas partners around the world and call for the alleviation of the unjust and insurmountable debt burden for so many countries in the Global South today. More the 3.3 billion people currently live in countries that spend more on interest payments alone than on education, healthcare, and climate mitigation combined.

Pope Francis reminds us of our ecological debt to the Global South countries. Resources in the Global South are exploited by countries in the Global North with disastrous consequences for the environment. Rectifying this imbalance is not only an act of charity, but a call to justice. International debts represent a matter of life and death for our brothers and sisters in the Global South.

In *Spes non confudit*, the bull announcing the Jubilee Year 2025, Pope Francis invites us to address such injustices: “Another heartfelt appeal that I would make in light of the coming Jubilee is directed to the more affluent nations. I ask that they acknowledge the gravity of so many of their past decisions and determine to forgive the debts of countries that will never be able to repay them. More than a question of generosity, this is a matter of justice.” (§16)

Therefore, as part of our Jubilee journey I encourage you to participate in the campaign of Development and Peace. On Sunday April 6th, the Fifth Sunday of Lent, we will take up a Share Lent collection in support of Development and Peace. Please give generously.

In addition, please visit www.devp.org. Explore the resources to see how we can act in solidarity with our global partners to address the root causes of poverty, and to open the way for all to live in the dignity which is our right as creatures in the image of God.

Yours in Christ our Redeemer,

+ Michael Brehl, C.S.R.

✠Michael Brehl, C.Ss.R.



25 mars, 2025

Chers frères et sœurs dans le Christ,

En cette année jubilaire, le pape François nous a appelés à être des *pèlerins de l'espérance*. C'est en réponse à cet appel que Développement et Paix—Caritas Canada, l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique au Canada, se joint à la campagne mondiale *Transformer la dette en espoir*. Dans les Écritures, le Jubilé se caractérise par trois actions : la terre est laissée au repos, les esclaves sont libérés et les dettes sont remises. Notre Église appelle les fidèles à continuer à vivre cette tradition aujourd'hui.

Fidèles à notre tradition jubilaire, nous nous joignons aux partenaires Caritas du monde entier et appelons à l'allègement du fardeau injuste et insurmontable de la dette qui pèse aujourd'hui sur tant de pays du Sud. Plus de 3,3 milliards de personnes vivent actuellement dans des pays qui dépensent plus pour les seuls paiements d'intérêts que pour l'éducation, les soins de santé et l'atténuation des effets du changement climatique réunis.

Le pape François nous rappelle notre dette écologique envers les pays du Sud. Les ressources des pays du Sud sont exploitées par les pays du Nord, avec des conséquences désastreuses pour l'environnement. Remédier à ce déséquilibre n'est donc pas seulement un acte de charité, mais aussi un appel à la justice. Les dettes internationales représentent une question de vie ou de mort pour nos frères et sœurs du Sud.

Dans *Spes non confudit*, la bulle annonçant l'année jubilaire 2025, le pape François nous invite à nous affronter à ces injustices : « Un autre appel sincère que je voudrais lancer à la lumière du prochain Jubilé s'adresse aux nations les plus riches. Je leur demande de reconnaître la gravité de tant de leurs décisions passées et de se décider à remettre les dettes des pays qui ne pourront jamais les rembourser. Plus qu'une question de générosité, c'est une question de justice. » (§16)

C'est pourquoi, dans le cadre de notre démarche jubilaire, je vous encourage à participer à la campagne de Développement et Paix. Le dimanche 6 avril, cinquième dimanche du Carême, nous ferons une collecte pour le Carême de partage afin d'appuyer Développement et Paix. Merci de donner généreusement.

De plus, je vous invite à consulter le site devp.org. Explorez les ressources pour voir comment nous pouvons agir en solidarité avec nos partenaires mondiaux, pour traiter des causes profondes de la pauvreté et ouvrir la voie à tous pour vivre dans la dignité qui est notre droit en tant que créatures à l'image de Dieu.

Bien vôtre dans le Christ Rédempteur,

+ Michael Brehl, C.S.R.

✠ Michael Brehl, C.Ss.R.